

第十三回 参議院通商産業委員会議録第八号

昭和二十七年二月十五日(金曜日)午後二時十一分開会

委員の異動

二月十三日委員小林孝平君辞任につき、その補欠として清澤俊英君を議長において指名した。本日委員清澤俊英君辞任につき、その補欠として小林孝平君を議長において指名した。

出席者は左の通り。

委員長 竹中 七郎君

理事

竹中 七郎君

委員

古池 信三君

委員

中川 結城 安次君

委員

栗山 良夫君

委員

松平 勇雄君

委員

松本 昇君

委員

小林 孝平君

委員

西田 隆男君

政府委員

通商産業政務次官

事務局側

常任委員

専門委員

常任委員

専門委員

○本日の会議に付した事件

○本委員会の運営に関する件

○石油及び可燃性天然ガス資源開発法

案(内閣送付)

○委員長(竹中七郎君) 只今より通産委員会を開きます。

小委員会が二つでありますのでござりますが、請願、陳情のうち、競輪、中小企業に関するものはそれぐらに報告してもらおうようにいたして頂きたいと存じますが、如何がございましょうか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(竹中七郎君) 御異議ないと認めまして、さよう決定いたしました。

なお松浦定義君を競輪に関する小委員に追加指名いたしました。

○委員長(竹中七郎君) 次に、公報において御通知申上げました通り、石油及び可燃性天然ガス資源開発法案を議題といたします。

○政府委員(本間後一君) 提案の理由を御説明申上げます。

先づ政府の提案理由をお聞きいたしたいと思います。

石油及び可燃性天然ガス資源の開発につきましては、從来、昭和十三年に制定されておりました石油資源開発法によつて、試掘助成金の交付によりまして、試掘助成金の交付によるところの採鉱の奨励を中心とする開発促進の措置を実施して参つたのであります。が、同法がその制定年次から推察されますように、軍事目的のための施行開発を主眼とする戰時立法であります。

本日の会議に付した事件

石油及び可燃性天然ガス資源開発法

の合理的な開発を促進することができ、かかる油層技術学に基くところの掘探方

法を実施し、石油及び可燃性天然ガスの合理的な開発を促進することが、自

まし、これに必要な手続その他の規

定を置いております。第三には、石油及び可燃性天然ガス資源の合理的な開発に関する技術的事項については、高度の学識経験を有する専門家の意見を必要といたしますので、この合議機関を廃止し、これに代り、石油及び可燃性天然ガス資源の有効開発に資すべき法律の制定を意図し、内外各方面の盡力を得て、その立案に綱意努力して參ったのであります。今般漸く成案を得るに至りましたので、ここに石油及び可燃性天然ガス資源開発法案として國会に提出し、十分な御審議を仰がんとする次第であります。

その他の現行の石油資源開発法の廢止が、この法案が公布施行されました後において必要とされる措置及び異議の申立制度の採用を初めとするこの法案の内容につきましては、御審議の際、逐次御説明申上げる所存でござりますが、以下その概要について申述いたします。

その他の固体鉱物の開発において労働力その他人工エネルギーの活動を待つ

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

その他の固体鉱物の開発において労働力その他の固体鉱物の開発において労働

立により、新会計年度より新たなる決意を以ちまして、充実せる資源行政の実施に努力する所存であります。何とぞこの意図するところを諒とせられ、「」の法案につき慎重な御審議の末、速かに御承認あらんことを切に希望いたすものであります。

○委員長(竹中七郎君) 皆様にお詰り申上げます。本日は工場視察或いは本会議もありますので、この程度において散会いたしたいと思います。御異議ございませんか。

○委員長(竹中七郎君) 御異議ないと認めまして散会いたします。

午後二時二十分散会